



Schon Stunden vor dem Auftritt von Angelo Della Fera sicherten sich die ersten Fans ihren Platz im Lüdenscheider Saturn. Von Jung bis Alt waren alle Altersklassen im Publikum vertreten. ■ Fotos: Lena Offermann

# „Ohrwurmeffekt“ – Live-CD-Premiere voller Erfolg

Angelo Della Fera singt seine erste Single „Io non voglio piu“ im Saturn Lüdenscheid. Knapp 500 CD am Samstag verkauft. Auf Autogramme wollte keiner verzichten

**LÜDENSCHIED** ■ Der Song „Io non voglio piu“ bedeutet frei übersetzt: „Ich will nicht mehr!“ Doch am Samstag wollten sie doch – bei der Live-CD-Premiere im Lüdenscheider Saturn präsentierte Angelo Della Fera zusammen mit seiner Band „La Dolce Vita“ und acht Tänzern seine erste Single den Lüdenscheidern.

Nach wochenlangen Vorbereitungen und einer ordentlichen Portion Arbeit durfte Angelo am Samstag stolz seine neue und erste Single vor einem riesigen Publikum singen. „Ich war ganz schön aufgeregt“, erzählte der ehemalige Keyboarder, der seine Lieder mit viel Gefühl sang. Kein Wunder, schließlich steckt eine wahre Geschichte in dem Song „Io non voglio piu“: Beziehungsprobleme und die Trennung von seiner Ex-Freundin fasste er in seinem Liedes zusammen. Auch die Gäste hat es sehr gerührt, und sie behandelten



Eine Autogramstunde war eigentlich nicht geplant, doch die Fans bestanden auf eine Unterschrift von Angelo auf ihren CDs.

Angelo schon wie einen richtigen Star. Rosen wurden geschmissen und auch auf Autogramme wollte fast keiner verzichten. „Eine Autogramstunde war eigentlich nicht geplant“, grinste Angelo. Doch voller Freude und

Motivation signierte er nach seinem Auftritt viele der knapp 500 verkauften CDs. Ob Jung oder Alt, jeder bekam sein Autogramm, denn wer weiß, vielleicht ist Angelo Della Fera bald schon ein „richtiger“ Superstar.

Single aber noch weiter. Denn der Clip ist noch nicht fertig im Kasten. Voraussichtlich müssen die Fans noch bis Anfang April warten, dann erst wird das Video zu sehen sein. ■ [lena](http://lena)  
[www.angelo-dellafera.de](http://www.angelo-dellafera.de)

Seine erste CD ist nun auf dem Markt, und das Video dazu ist in Arbeit: Der erste Teil der Videoproduktion im Lüdenscheider „Ballermann“ war ein voller Erfolg. Die Crew und alle Teilnehmer haben super Stimmung gebracht. Auf Hochtouren laufen die Dreharbeiten zu der ersten